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     Jahrgang 2019 
PROTOKOLL 

 

über die 6. Sitzung des Jugendbeirats Huchting 
am Montag, 01.07.2019, 17:00 Uhr, 

im Sitzungszimmer Ortsamt Huchting 2. OG, Franz-Löbert-Platz 1 

 
Anwesend Ortsamt/Begleitung Christian Schlesselmann, Benedikt Timmermann 

 
 vom Jugendbeirat  Maria Bolte, Patrick Bruns, Beritan Can, Eric Decker 

 

 entschuldigt Yvo Daum, Rusen Kaya, Mariya Kheder, Darja Mai-
er, Alayaan Shahzad 
 

 unentschuldigt Ramzes George Glowacki, Batuhan Özcan, Amna 
Perviz, Shehryar Shahzad, Tamaini Tagoe 
 
 

 Gast zu TOP 1: Wolfgang Geißler (Einfach Einsteigen 
e.V.) 

 
Die Sitzung wird um 17:00 Uhr mit der Begrüßung der Mitglieder des Jugendbeirats Huchting eröff-
net. 
 
Themen: 
 

1. Vorstellung Einfach Einsteigen e.V. 
2. Nachbereitung Basketball- und Fussballturnier 
3. Konzert/Festival JuBei Huchting 
4. Verlängerung Vertrag Mirac Ener 
5. Verschiedenes 

 
 
1. Vorstellung Einfach Einsteigen e.V. 
 
Zu der heutigen Sitzung ist Wolfgang Geißler von dem Verein Einfach Einsteigen e.V. gekom-
men. Er möchte in der Sitzung anhand einer Power Point Präsentation (siehe Anhang) seinen 
Verein vorstellen. Der Verein Einfach Einsteigen e.V. hat es sich zum Ziel gesetzt mit Hilfe von 
Umlagen den Nahverkehr in Bremen für alle möglich zu machen, sodass alle von dieser neuen 
Regelung profitieren könnten. 
 
Aus dem Jugendbeirat wird sich erkundigt wie eine möglich Regelung für Pendler aussehen 
könnte, da diese ja nicht in Bremen wohnen. Wolfgang Geißler teilt dazu mit, dass man einen 
verpflichteten Beitrag einführen möchte der ähnlich wie der Arbeitnehmerkammerbeitrag gestal-
tet werden soll. 
 
Zum Ende wird sich erkundigt, wie man den Verein unterstützen könnte. Es wird mittgeteilt, dass 
es schon helfen würde den Verein bei den Sozialen Medien (Twitter, Facebook & Instagram) zu 
abonnieren. 
 
2. Nachbereitung Basketball- und Fussballturnier 
 
Das Basketball- und Fussballturnier war ein voller Erfolg. Ein Mitglied aus dem Jugendbeirat teilt 
mit, dass eine Anwohnerin angefragt hat ob man nicht noch ein zweites Feld nur für Basketball 
eröffnen könnte. Christian Schlesselmann teilt dazu mit, dass er einmal die Gewoba fragen wird 
ob diese sich vorstellen könnten ein zusätzliches Basketballfeld auf dem Areal zu errichten. 
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3. Konzert/Festival JuBei Huchting

Christian Schlesselmann teilt mit, dass am Donnerstag dem 04.07.2019 um 14:45 Uhr ein Tref-
fen im Ortsamt Huchting mit Jessica Jagusch (OA Horn-Lehe/Horn to be wild) stattfindet. Bei 
diesem Treffen soll es darum gehen, dass sich der Jugendbeirat einen Überblick über die Orga-
nisation eines Konzertes/Festival verschafft.  

4. Verlängerung Vertrag Mirac Ener

Da der Jugendbeirat nicht beschlussfähig ist, wird dieser Tagesordnungspunkt vertagt. 

5. Verschiedenes

Treffen mit allen Jugendbeiräten 
Am 04.07.2019 findet um 17:00 Uhr ein Treffen mit allen Jugendbeiräten aus Bremen im Orts-
amt Östliche Vorstadt/Mitte bei Heike Blanck statt. Neben der Diskussion wird es Pizza geben. 

Banner Jugendbeirat Huchting 
Das Banner für den Jugendbeirat Huchting wurde bestellt und sollte im Laufe der Sommerferien 
im Ortsamt Huchting eintreffen. 

Fußbälle bedrucken 
Bei der letzten Sitzung kam die Idee auf, Fußbälle mit dem neuen Jugendbeirats Logo zu bedru-
cken. Das Ortsamt hat sich einmal zu den Preisen erkundigt und festgestellt, dass dieses Vor-
haben weniger gut wäre. Lieber könnte man normale Bälle kaufen und diese an eine Einrichtung 
im Stadtteil spenden. 

Ende der Sitzung: 19:13 Uhr 

Mitglied des 
Jugendbeirates 
Huchting 

Eric 
Decker 

Mitglied des 
Jugendbeirates Huchting 

Maria 
Bolte 

Sitzungsleitung 

Christian 
Schlesselmann 

Protokoll 

Benedikt  
Timmermann 

gez. gez. gez. gez.



Vortrag beim Jugendbeirat 
Huchtig

 1. Juli 2019



Ausgangslage

ÖPNV nur 15% am Modal Split
Stau zu den Stoßzeiten
Thema Verkehr ist das Großthema des 
Wahlkampfs
106 Mio Euro aus Tickets und 75 Mio Euro aus 
Haushaltsmitteln



Neue Finanzierungsbasis 
des Bremer Nahverkehrs

Finanzierung von Betrieb und Unterhalt des 
Nahverkehrs über eine paritätische Umlage
Die Hälfte der Umlage zahlen alle volljährigen 
Bremer*innen, Pendler*innen und Tourist*innen
Die andere Hälfte zahlt die Wirtschaft über eine 
Gewinnumlage (Gewerbesteuer)
Bisherige Zuschüsse fließen als Investitionen in 
Verbesserung des Nahverkehrs



02.07.19



02.07.195



02.07.196



Verkehrspolitische Perspektive

Nahverkehr als zentraler Bestandteil der  
Bremer Verkehrswende
Eingebettet in ein Gesamtbündel an 
Maßnahmen
Umstieg von Autofahrenden durch einen 
attraktiveren Nahverkehr
Quantitative & Qualitative Verbesserung



Querschnitt 
Ökologie–Soziales-Wirtschaft

Ökologie: Klimaschutz, Sauberere Luft, weniger 
Lärm, geringerer Flächenverbrauch
Soziales: gesellschaftliche Teilhabe, 
Barrierefreiheit
Wirtschaft: Entspannter Arbeitsweg, 
Einzelhandel, attraktiv für Fachkräfte



Weitere Vorteile für Bremen

Stadt wird attraktiver
Entlastung der Justiz
Wichtige Themen Bremens werden 
übergreifend angegangen
Positives Image für Bremen 



Zeitplan

Aktuell: Prüfauftrag durch die neue Koalition

Wenn die Koalition beschließt das Einfach 
Einsteigen Konzept umzusetzen braucht es ca. 
3-5 Jahre Vorbereitungszeit für 
Infrastrukturausbau, Neue Fahrzeuge, mehr 
Personal



Vielen Dank für‘s Zuhören!

Facebook @einsteigen.jetzt
Twitter @einsteigenjetzt 

Instagram @einsteigen.jetzt

einfach@einsteigen.jetzt
Postfach 106052, 28060 Bremen
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